

Envían a prisión a 10 detenidos por tráfico de droga en la región



Más de 100 kilos de drogas.

Carabineros detuvo a 10 personas en tres operativos en la región. El primero se realizó luego que la policía detectara a cuatro bolivianos descargando 78 kilos de marihuana en una casa de la capital loíña. El segundo, también en Calama, dejó a dos chilenos y un boliviano detenidos al ser sorprendidos en un vehículo con ketamina. El tercer operativo, en la Ruta CH-27, se capturó a un chileno en un auto con 29 kilos de pasta base de cocaína, y a un chileno y un boliviano que custodiaban en otro vehículo. Todos quedaron en prisión preventiva.